

# Réunion du Comité Directeur d'ARDESCA

Le 1<sup>er</sup> Octobre 2024 – Salle de réunion du gymnase ROQUA

**Présents :**

Benoît AGIER	Jérémy CAUSSANEL	Cédric HALDAS	Jérémy ROBERT
Cécile BARBE	Amélie DUPLAN	<del>Tiphaine HUSSON</del>	Marie-Sophie ROBERT
Christelle BOREL	Phillipe GUEPIN	Antoine MICHARD	Christine SCAILLEREZ

**Thèmes abordés**

1.	Point sur les inscriptions .....	2
2.	Point sur les rôles des membres du bureau .....	2
3.	Composition des commissions .....	2
	Sécurité et matériel - [Antoine / Phillipe / Cédric] .....	2
	Adultes, sorties, cours et échanges - [Christelle / Jérémy / Jérémy] .....	3
	Jeunes et compétitions – [Marie-Sophie / Amélie / Christine] .....	3
	Évènements et organisation des compétitions – [Marie-Sophie, Christelle, Cécile] .....	3
	Communication – [Christine / Jérémy / Phillipe / Benoît] .....	4
	Révision des statuts du club et du projet associatif [Cécile / Maire-Sophie] .....	5
4.	Les urgences .....	5
5.	Prochaine réunion .....	6

## 1. Point sur les inscriptions

354 licenciés à ce jour dont 199 licences « jeune », 3 « famille » et « 152 » adulte.

## 2. Point sur les rôles des membres du bureau

- La trésorière :
  - Utilisation de Basic Compta
  - Gestion du règlement des cotisations
  - Dépôt des chèques et espèces
  - Paiement des moniteurs
- Le secrétaire :
  - Réservation de la salle de réunion auprès de la Mairie
  - Relève du courrier au centre Le Bournot
  - Rédaction des CR
  - Mailing aux adhérents

## 3. Composition des commissions

### Sécurité et matériel- [Antoine / Phillipe / Cédric]

- Suivi et contrôle des EPI

Le contrôle des EPI doit être supervisé par un DE, c'est François qui s'en chargeait l'année passée. Une formation est existante pour le suivi des EPI, Antoine et Phillipe seraient intéressés de la suivre.

Antoine et Phillipe avec un DE à déterminer.

- Montage des dégaines

Les dégaines étant en kit et fournies par la Mairie, la question de la responsabilité du club qui va les assembler vis-à-vis de celle-ci se pose. La Mairie a-t-elle l'envie et les compétences pour le faire ?

Christine va poser la question à la commune.

- Affichage du règlement

- Formation des référents

Cédric animera quatre sessions de formation de référents réparties sur deux soirées, les 16 Octobre et 13 Novembre 2024 à 18h et 18h45. Chaque session dure environ 30 minutes. Elles sont limitées à 10 personnes (**Cédric tu confirme ??**), qui doivent avoir un minimum d'un an d'ancienneté dans le Club ainsi que le passeport orange.

Jérémy ou Christine prépare un espace HelloAsso pour l'inscription. Benoît envoie un mail d'info aux adhérents.

Il est évoqué un rappel des règles aux actuels référents, avec un éventuel engagement au respect de celles-ci à renouveler.

## Adultes, sorties, cours et échanges- [Christelle / Jérémy / Jérémie]

- Planification des sorties adultes

Les moniteurs doivent prochainement proposer des dates et des lieux de sorties. À réception il conviendra de préparer un espace d'inscription HelloAsso et d'envoyer un mail d'information.

- Ouverture de voie par les moniteurs

Les moniteurs doivent prochainement proposer un calendrier qui devra être soumis à la Commune pour la disponibilité de la salle. Pour chaque date, présence de deux moniteurs sur une demi-journée, accompagnés de 12 bénévoles maximum.

Il est souhaité de faire un renouvellement plus fréquent de la salle de bloc, tant en termes de rééquipement par les moniteurs que par les jeunes. Jérémy va prendre le sujet à bras-le-corps.

- Échanges JOYEUSE/AUBENAS

Un échange sera réalisé cette année entre ARDESCA et Roc'n'Potes, chaque mois un groupe de 16 personnes pourra aller grimper dans l'autre club et vis versa.

L'accès au mur de difficulté d'ARDESCA étant soumis à l'obtention du passeport Orange, une session est à organiser avec un moniteur.

Christine se charge de caler cette formation avec un moniteur

- Cours de perfectionnement adultes

Mêmes modalités que l'année passée.

- Sortie canyon reportée

La sortie doit être replanifiée et les inscriptions relancées. Bastien est indisponible au printemps, voir pour trouver une date qui convient, un autre prestataire au besoin. Jérémy et Christelle s'en chargent.

## Jeunes et compétitions – [Marie-Sophie / Amélie / Christine]

Penser à rentrer les Pass'Sport et les Pass'Région

Un tableau recensant les sorties compétition et stages sera édité afin d'organiser l'utilisation du mini-bus et la logistique pour les parents.

Une information sera faite aux parents pour les dates de compétitions et les prises en charge par le Club, elle sera préparée en commission.

## Évènements et organisation des compétitions – [Marie-Sophie, Christelle, Cécile]

Organisation de la galette des rois

Organisation du championnat régional des 5 et 6 Avril prochain (Disponibilité de Cédric ?)

Organisation du weekend Club

La demande de subventions à la Mairie est à faire d'ici à fin Janvier. Qui s'y colle ?

Recherche de sponsorat et de lots à gagner. Une piste du côté de Décathlon est à creuser.

Christelle s'occupe de la demande de subventions à la région, date butoir fin Novembre.

## Communication – [Christine / Jérémie / Phillipe / Benoît]

- Le site internet d'ARDESCA

Il sera maintenu à jour par Jérémie.

- Système d'inscriptions utilisé par le Club

Les feuilles d'inscriptions sous Google Sheets ne permettent pas une gestion sécurisée des données personnelles. Afin de pallier à cela il est proposé d'utiliser le système de « billetterie » de HelloAsso. Jérémie et Christine se proposent de s'en occuper.

- Inclusion des personnes

Phillipe a eu plusieurs retours de personnes déçues de n'avoir pas trouvé de partenaire de grimpe en venant à la salle. Proposition de mise en place d'un « banc de l'amitié » ou en version escalade « banc free solo », où pourraient s'asseoir les personnes n'osant pas faire le pas vers les personnes présentes. Ainsi les grimpeurs du soir bienveillants peuvent faire ce premier pas et proposent à ces personnes de les rejoindre. Phillipe est sur le banc. Enfin sur le projet.

- Mail de bienvenue

Envoi d'un mail de bienvenue à tous les adhérents avec un rappel du règlement, du site internet et un appel à la bienveillance pour les personnes semblant seules.

Benoît prépare et diffuse le mail.

- Partenariat SIMPLYFIT

Il est proposé un partenariat par SIMPLIFYT. En échange d'un affichage (type flyer ?) au profit de la société dans la SAE, une réduction sur ses activités sera appliquée à l'ensemble des adhérents ainsi qu'une journée découverte gratuite dont la date serait à trouver (avant les vacances de la Toussaint). Le CD est d'accord sur le principe, mais l'accord de la Mairie sera demandé au préalable pour l'affichage.

Christine demande à la Mairie.  
Benoît envoi un mail d'information

- Présence de référents à la SAE

Il est également discuté de la faible fréquentation de la SAE sur certains créneaux tel le samedi, due en partie à l'impossibilité de savoir à l'avance si des référents seront présents. La mise en place d'un document collaboratif et accessible à tous, sur lequel les référents pourraient indiquer leur venue et horaires pourrait motiver des grimpeurs à venir. Phillipe semble vouloir creuser le sujet...

## Révision des statuts du club et du projet associatif [Cécile / Maire-Sophie]

- Projet associatif

Le projet associatif arrive à expiration en 2025.

- Statuts du club

Il est proposé de modifier les statuts existants en se basant sur le modèle FFME, afin de permettre aux adhérents mineurs de moins de 16 ans d'être représentés. Ce modèle peut être amendé. Un extrait du modèle FFME :

### TITRE IV – Administration

#### Article 12 - Election du Comité directeur

L'association est administrée par un Comité directeur composé de \_\_\_\_ membres (5 au moins) élus, **ces membres sont élus par l'Assemblée générale ordinaire pour une durée** de 2 années entières et consécutives <sup>3</sup>, **au scrutin secret, à la majorité relative des membres actifs présents et, le cas échéant, représentés** <sup>5</sup>.

<sup>3</sup> La durée du mandat peut être supérieure à la durée de 2 ans mais doit obligatoirement être limitée dans le temps.

<sup>5</sup> Le vote par procuration est admis lorsqu'il n'est pas expressément interdit statutairement. Lorsque le vote par procuration n'est pas interdit, il est conseillé de limiter le nombre de procurations possibles par votant et de prévoir les modalités de répartition des pouvoirs en blanc dans le règlement intérieur.

**Peuvent seuls prendre part à l'élection** des membres du Comité directeur, **les membres actifs âgés de seize ans au moins**, à jour de leurs cotisations et titulaires de la licence fédérale en cours de validité. **Les membres de moins de seize ans sont représentés par leurs parents ou leur tuteur légal.**

**Est éligible au Comité directeur tout électeur âgé de seize ans au moins.** Toutefois, la moitié au moins des sièges du comité directeur devront être occupés par des membres ayant la majorité légale et jouissant de leurs droits civils et politiques.

## 4. Les urgences

Quoi	Qui
Déclaration en préfecture de modification de l'association.	Benoît
Contrôle des EPI	Phillipe et Antoine
Trier les prises au rebut	Phillipe et Antoine
Distribution des bracelets « cotisation » chaque soir, vérification que tout le monde à le siens	Les membres du CD
Sortir la liste des titulaires du passeport orange	Jérémie
Tableau partagé loisirs et sport	Marie-Sophie
Accord de la Mairie pour l'affichage SIMPLYFIT + caler la date pour la journée découverte Mail d'information	Christine Benoît
Envoi du mail d'information pour les sessions formation référents	Benoît
Réservation de la salle pour la prochaine réunion du CD	Benoît

## 5. Prochaine réunion

Elle aura lieu le Jeudi 14 Novembre à 18h30 dans la salle de réunion du gymnase ROQUA.

 **Benoît réserve la salle**